

II-14021 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6821 NJ

1994-06-16

Anfrage

der Abgeordneten Mag. Cordula Frieser
und Kollegen
an den Bundesminister für Unterricht und Kunst

betreffend Regiehonorare für Claus Peymann

Das Jahresentgelt von Burgtheaterdirektor Claus Peymann enthält auch die Abgeltung für jährlich zwei Regiehonorare in der Höhe von ca. 450.000,-- pro Regie.

Da in der Spielzeit 1993/94 der Burgtheaterdirektor bisher erst einmal Regie geführt hat, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende

Anfrage

1. Wieso führt der Burgtheaterdirektor - entgegen der Abgeltung seiner Leistung für eine zweimalige Regie - nur einmal Regie im Spielraum 1993/94?
2. Wird der Entfall dieser Regieleistung Auswirkung auf sein Jahreshonorar haben?
3. Wenn nein, wieso erhält der Burgtheaterdirektor eine Abgeltung für eine Nichtleistung?